
Conseil d'école n°3 : mardi 10 juin 2025

Présentation  des  participants :  Mmes  Couderc,  Chanez,  Savany,  M.  Guyot  et 
Maigrot (enseignants), M. le Maire est représenté par M. Lukec et Bourgeon, Mmes 
Burdy,  Gaudin,  Jeanniard,  Mathiron,  Mourot,   Thierry,  Vereecke  (représentantes 
parents  d'élèves),  Mme  Simon,  DDEN  (Déléguée  Départementale  de  l'Education 
Nationale).
Absente excusée : Mme Manzoni (Inspectrice de l'Education Nationale)

Résultats des élections des représentants  de parents d'élèves :
Titulaires : Mmes Burdy, Mathiron, Thierry, Vereecke
Suppléantes : Mmes Gaudin, Jeanniard, Mourot

1.       Effectifs prévisionnels pour la rentrée  prochaine (sept 2025)   :

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total

2 13 8 11 7 16 16 8 7 88

Nous avons  réfléchi  à  une répartition des  classes  possible  pour  la  rentrée  prochaine  :  23 
TPS(2)-PS(13)-MS(8) / 18 GS(11)-CP(7) / 25 CE1(16)-CE2(9) / 22 CE2(7)-CM1(7)-CM2(8).

2. Vote des listes des fournitures scolaires :

Les listes pour la rentrée scolaire sont discutées et votées à l'unanimité. La liste concernant les CP sera  
diffusée  par  la  suite  dans  la  mesure  où  la  personne  qui  aura  en  charge  la  classe  sera  nommée 
définitivement lundi 16 juin 2025.

3. Aide apportée aux élèves fragiles  :

APC : tous les mardis soirs de 16h35 à 17h35 pour effectuer de la remédiation à l'école élémentaire.

PACTE  :  Mmes  Chanez  et  Savany  ont  rempli  leur  mission  de  soutien  renforcé  sur  les  savoirs  
fondamentaux pour les élèves en difficulté tout au long de cette année scolaire.

Mme Chanez a effectué une mission de renforcement en français et en maths au collège de 
Chevigny-Saint-Sauveur.

Un stage RAN (Remise à niveau) a été effectué en avril pour 6 élèves de CE1, CE2, CM1 et 
un autre aura lieu la dernière semaine des vacances scolaires du 26 au 28 août 25. Ils sont encadrés par 
Mme Chanez.

4.   Sorties, projets de classes et manifestations  

Visites à l'école

La visite du collège de Chevigny-Saint-Sauveur   aura lieu le lundi 16 juin (avec transport Divia et 
repas pris au self).



Mercredi  18 juin aura lieu la  commission liaison CM2-6ème entre professeurs au collège Camille 
Claudel. M. Guyot va solliciter les parents pour rédiger des demandes de besoin de rapprochement 
d’élèves en fonction des affinités.

Le 1er avril : passage permis piéton CE2 et internet CM avec les gendarmes. Le débat qui a été proposé 
aux CM2, sur l'utilisation d'écrans, d'internet et ses méfaits a été très constructif.

Lundi 30 juin :  temps d'intégration des élèves de maternelle inscrits l'année prochaine et visite des 
locaux.

Projets de classes :

Classe cirque  sous chapiteau   : tous les élèves de l’école primaire ont participé à une initiation aux 
activités circassiennes sur 2 semaines du 5 au 16 mai 2025. Ces séances ont permis la préparation d’un 
spectacle destiné aux parents des élèves le vendredi 16 mai au soir. Un grand merci à tous les parents 
qui ont accompagné les enfants tout au long des séances d’initiation, et à tous ceux qui ont contribué à 
la mise en place, à la surveillance et au démontage du chapiteau. Un grand merci à la mairie pour son  
implication (assurance onéreuse du chapiteau,  gardiennage,  pose d’une alarme à  mettre  en action 
quotidiennement…). Ces 2 semaines d’animation ont eu pour coût : 4874,52€, location de chapiteau : 
2700€ soit un coût total de 7574,52 €.
L'école  tient  également  à  remercier  grandement  MTA  (Magny  Théâtre  Animation)  pour  leur 
subvention exceptionnelle  de  2000€ pour  notre  projet.  Merci  aux Lutins  pour  leur  subvention de 
1000€. Les parents ont également participé financièrement à ce projet (tarif dégressif en fonction du 
nombre d'enfants par famille).

Visite du jury des écoles fleuries   organisé par l'OCCE (Office Central de la Coopération à l'Ecole)   
vendredi 20 juin à l'école maternelle à 9h30 (la mairie et le Bien Public sont invités) :  reflet du travail 
réalisé  tout  au  long  de  l’année  scolaire  avec  de  nombreuses  plantations  potagères  et  florales,  
décoration de la cour de l'école pour lui donner des couleurs, peinture de nombreux supports en vue de 
l'exposition, décoration du grillage en lien avec le péri-scolaire... Vous êtes invités à venir visiter ce 
jardin vendredi 20 juin tout au long de la journée. N'hésitez pas à prendre le temps notamment le 
matin avant la classe.

Visite du jury des Petits Jardiniers, mercredi 18 juin à 10h, dans le cadre des tournées estivales du 
label « Villes et Villages Fleuris ». Ils viennent visualiser les réalisations des élèves de Magny sur Tille 
au cours de cette visite sur le thème « Histoires de contes ». Mme Savany déplore le fait que cette 
visite s’effectue, comme l’année dernière, sans la présence des élèves. La visite du jury s’intéresse  
également à la valorisation paysagère de la commune.

Fin de la collecte pour Ophélie pour cette année scolaire lundi 30 juin au soir, elle reprendra l'année 
prochaine. Les élèves ont beaucoup apprécié sa venue cette année. Cela leur a permis de mettre du  
sens sur cette collecte.

Merci aux Lutins pour l’organisation d'une journée de sensibilisation aux gestes de premiers secours  
qui a eu lieu courant mars.

Sorties  :  



Sortie à l'hôpital des nounours  : classes de maternelle  mardi 25 mars. Coût du transport : 195€. 
Cette sensibilisation aux actes pratiqués sur le doudou de chaque élèves a été en lien avec la mise en  
place d’un coin médical en classe.

Rencontre athlétisme maternelle à Fauverney  lundi 16 juin pour la classe de Mme Savany. Bus 
partagé avec l'école maternelle d'Izier. Coût du transport : 135€.

Une rencontre des élèves de CE de Mme Chanez avec l’école de Bressey est prévue le 30 juin sur 
la journée. RDV aux étangs de Magny. Poursuite des échanges de travaux de productions d’écrits et 
de photos problèmes.

Sortie lac de la Tille pour les élèves du CP au CM2 jeudi 3 juillet sur la journée : pique-nique, jeux 
et baignade avec un encadrement réglementaire d'un parent bénévole agréé natation et un enseignant  
pour 6 élèves.

Médiathèque : les élèves s'y rendent un jeudi par mois. Nous tenons à remercier particulièrement les  
bibliothécaires qui donnent du temps aux écoles et qui s'engagent tout au long de l'année scolaire.  
Elles  nous  permettent  également  de  bénéficier  de  livres  et  de  documents  sur  des  thématiques 
spécifiques étudiées en classe et empruntés par l'intermédiaire de la BDP (bibliothèque départementale  
de prêt). Dernière fréquentation jeudi 26 juin avec un rappel des livres non rendus notamment pour les  
CM2 avant leur départ en 6ème.

Projets année scolaire prochaine  :  

Un cycle natation à la Piscine Olympique a été demandé pour les classes du CP au CM2: les lundis 
après-midi en période 1. Les GS n'y seront pas associés l'année scolaire prochaine dans la mesure où il  
n’y aura pas suffisamment de places dans le car.

Le cycle "gym qui roule" débutera à Magny sur Tille dès le mois de septembre.

Manifestations :
Les Lutins de Magny organisent  différentes  manifestations tout  au long de l’année scolaire  afin 
d’aider l’école à financer les projets de sorties : vente de chocolats, sapins, jus de pomme, organisation 
d'un marché de Noël, de l'animation kermesse après le spectacle de l'école…  Un grand merci, au 
nom de tous les enfants, à tous les parents qui s'investissent dans ces actions et aux membres  
dynamiques de l'association.

La kermesse aura lieu vendredi 27 juin 2025  après une prestation de tous les élèves de la TPS au 
CM2 à 18h30 à la salle des fêtes.

Rappel : Vous pouvez accéder aux photos de la vie de classe de votre enfant en consultant le  
site de l’école de Magny-sur-Tille (http://mat-magny-sur-tille-21.ec.ac-dijon.fr  )  . Vous y trouverez des 
articles, de nombreuses photos vous présentant les activités réalisées en classe, ainsi que les comptes-
rendus de réunions. Le mot de passe figure dans le cahier de liaison de votre enfant.

5, Organisation du vote aux prochaines élections de représentants des parents d’élèves :

Mme Savany présente aux membres du conseil les différentes modalités de vote possibles pour 
les élections des représentants des parents d’élèves :

http://mat-magny-sur-tille-21.ec.ac-dijon.fr/


-vote avec tenue d’un bureau de vote,
-vote uniquement par correspondance,
-vote électronique.

Mme Savany explique que pour mettre en place un vote électronique, les directrices doivent se 
mettre en rapport avec les municipalités afin de trouver un prestataire extérieur.

Les membres du conseil d’école votent à l’unanimité le maintien du vote par correspondance 
sans tenue de bureau de vote.

L’objectif est de ne plus mettre en place de bureau de vote dans les locaux scolaires (le vote 
par correspondance se ferait par l'intermédiaire d'enveloppes glissées dans le cahier de liaison de 
chaque enfant).

6. Exercices incendie et PPMS :

Un exercice incendie a eu lieu lundi 26 mai en élémentaire
Mme Chanez,  maîtresse des CE, a tenté de déclencher l’alarme depuis sa classe, mais cela n’a pas 

fonctionné. Elle a donc utilisé  le boîtier de la salle d’activités qui fonctionne. L’alarme a sonné à 14h20 
et a été entendue par toutes les classes. Les élèves des 3 classes sont sortis rapidement, ils se sont 
rassemblés dans la cour, le long du grillage. Les portes des classes ont été fermées et l’appel a été 
fait par les enseignants. L’exercice s’est terminé à 14h28.

Un exercice incendie a eu lieu mardi 27 mai en maternelle
Mme Savany, maîtresse de maternelle, en décharge de direction ce jour, a déclenché l’alarme depuis le 

boîtier situé à l’entrée de sa classe. M. Maigrot, enseignant en charge de la classe, était en salle de 
motricité avec les élèves. L’alarme a sonné à 15h35 et a été reconnue par les élèves les plus âgés 
comme étant l’alarme incendie. Les élèves sont sortis rapidement par la baie vitrée de la salle de 
motricité, ils se sont rassemblés dans la cour, le long du grillage. Les portes des classes ont été 
fermées par l’ATSEM, qui est sortie avec le cahier d’appel et la panière à doudous. L’appel a été fait 
par l’enseignant. Après un rapide résumé de la situation avec la directrice, les élèves ont demandé à 
visualiser où est situé le boîtier d’alarme et comment l’adulte procède pour la déclencher. L’exercice 
s’est terminé à 15h45. Il est à noter que l'alarme était moyennement audible en salle de motricité.

Un exercice confinement a eu lieu jeudi 5 juin  en maternelle
L’alerte a été donnée par Mme Savany : 3 coups de sifflets à 15h45. Il a été envisagé qu’un camion 
transportant  des matières dangereuses aurait  explosé à proximité  de l’école.  Les élèves se sont 
rendus dans la salle de motricité, les toilettes sont situées à proximité de cette salle. L’enseignante 
était munie de son portable personnel et du cahier d’appel. L’ATSEM a pris la précaution de bien 
fermer les portes et de récupérer les doudous des élèves. Les élèves ont suivi la maîtresse pendant 
qu’elle téléphonait aux secours (17). La pharmacie avec les médicaments des PAI a été prise au 
passage. En moins de 2 minutes, tous les élèves étaient assis au sol en position de tortue et ont été  
recouverts  des  tapis  de  yoga afin  de  les  protéger  en  cas  de  bris  de  verre.  L’enseignante  a  fait 
fonctionner la radio, a fermé les rideaux et a mimé la pose de scotch autour des baies vitrées. Des 
bouteilles d’eau ont été rapatriées dans la salle en cas de besoin. Un débat a ensuite eu lieu avec les 
élèves afin de rappeler la différence entre les 3 signaux d’alerte (évacuation attentat,  incendie et 
confinement). La mairie a été avisée de cet exercice.

Un exercice confinement a eu lieu vendredi 6 juin  en élémentaire



Marie Couderc a donné l’alerte à 14h24, en appuyant sur les interrupteurs prévus à cet effet et a crié : 
"CONFINEMENT !" dans la cour. Les signaux lumineux et sonores ont bien fonctionné.  Les enfants 
ont bien fermé les portes et se sont rassemblés dans la grande salle dans le calme, loin des fenêtres. 
Les différents types d’alerte possibles pour se confiner ont été évoqués. Un rappel a également été 
évoqué en cas de tremblement de terre, les enfants ont bien compris qu’ils doivent se mettre sous leur 
table. L’alerte a été levée à 14h47. 

7. Point sur cantine  et garderie   : RAS

8. Travaux et équipement des écoles   :  

Après  avoir  reçu  un  mail  concernant  la  future  augmentation  du  numérique  de  l’école 
élémentaire (tablettes) par KOSMOS,  l'ensemble de l'équipe enseignante a été consultée à ce propos. 
Il s'avère que l'espace numérique Eclat BFC n'est plus utilisé ni par les enseignants, ni par les élèves.  
Ce n'est, par conséquent, pas utile que la mairie procède au  renouvellement de cet abonnement.

Une magnifique fresque a vu le jour sur le pignon de l’école élémentaire pendant les vacances de 
Pâques.

Mme Couderc remercie la mairie pour le nouveau revêtement de sol dans sa classe.

Le projet renaturation de la cour  :   Nous n’avons toujours aucune nouvelle du financement du projet 
NEFLE finalisé en octobre 2024. L’équipe enseignante souhaiterait au moins dégager la vue sur la 
Norge depuis la baie vitrée du préau de l'élémentaire. L’idéal serait de commencer les travaux de  
végétalisation au cours d'un été sachant qu'on pourrait dé-bitumer et mettre de la terre. Par contre, dans 
la mesure où les plantations ne peuvent avoir lieu qu'à l'automne, la cour resterait "boueuse" pendant 
un certain temps. La mairie attend, elle cherche des moyens de subventions du côté du département et 
de la région afin d’alléger la facture communale.

Quelques  travaux  urgents  sont  précisés suite  à  une  intrusion  dans  la  cour  de  l’école 
élémentaire ce weekend : La serrure du portail de l'école doit être réparée, un traitement antirouille 
semble conseillé. Le boîtier de la sonnette a été abîmé (couvercle de protection disparu). De plus, un 
interrupteur dans le couloir menant à la cuisine est inopérant.

Remerciements :

Merci aux personnes qui offrent des dons à l’école, que ce soit sous forme financière ou sous forme 
matérielle (ordinateurs, chaises, feuilles de brouillon, stylos, emballages,...), aux parents et grands-
parents accompagnateurs lors des sorties (sans eux, nous ne pourrions pas sortir avec les élèves), aux 
personnes qui permettent d’améliorer le quotidien d’Ophélie par l’intermédiaire de la collecte mise 
en place à l’école. Nous avons une grande participation des familles mais également de personnes du  
village.

Les élèves seront en vacances vendredi 4 juillet au soir.

La séance est levée à 20h00.


